

Aus den Verhandlungen der Primarschulpflege Schulpflegesitzung vom 13. Januar 2020

Neben den unter Datenschutz stehenden Geschäften zu Personal- und Schülerbelangen wurden folgende Geschäfte behandelt:

Umgebung Kiga Bürgli

Anwohner vom Kindergarten Bürgli haben beobachtet, dass sich des Öfteren am Abend Jugendliche auf der Treppe vom Kindergarten aufhalten und dabei rauchen, trinken und auf den Boden spucken.

Zudem wurden Vandalenakte durch Sprayerein zur Anzeige gebracht werden

Die Primarschulpflege veranlasst diesbezüglich, dass die Firma Krebser Bewachungen AG vermehrt im Bürgli patrouilliert. Eine punktuelle Videoüberwachung auf dieses Areal wird in Betracht gezogen.

Silvesterfeuerwerk

In der Schulanlage Gumpenwiesen ist in der Silvesternacht zahlreiches Feuerwerk abgebrannt worden.

Glücklicherweise hat der rote Belag keinen grossen Schaden davongetragen. Die Verursacher haben den gesamten Müll liegen gelassen und damit einen grossen Mehraufwand der Hauswartung generiert.

Auf Grund der vermehrten Vorfälle wird zukünftig ein Feuerwerksverbot erlassen.

Hausaufgabenbetreuung

Das Angebot der Hausaufgabenbetreuung entspricht einem grossen Bedürfnis. Die Anzahl der teilnehmenden Kinder ist nun konstant so hoch, dass eine zweite Betreuungsperson eingesetzt wird.

Entschädigungsreglement und -verordnung

Mit Regierungsratsbeschluss vom 17.04.2019 ist die Vollzugsverordnung zum Personalgesetz in Bezug auf Ferientage angepasst worden und mit Beschluss vom 30.10.2019 wird dem Kantonspersonal ab 01.01.2020 eine Teuerungszulage von 0.1% ausgerichtet.

Da sämtliche kommunal angestellten Mitarbeitenden der Primarschule im Lohnreglement des Kantons oder des VSA eingereiht sind, wird das Entschädigungsreglement und die -verordnung analog den Vorgaben des Kantons angepasst.